
野田市介護サービス事業者協議会 

平成２７年度 第４回 理事会 

 
日 時：平成２７年７月１４日（火） １３：３０～ 
場 所：野田保健センター ４０４会議室 
出席者：白島会長、中村副会長、飯田副会長、小原理事、古谷（友）理事、 

古谷（信）理事、横田理事、浅妻理事、河邉 
欠席者： 中村理事、多田理事 
事務局：中山様 
司 会：小原理事   議事録 飯田 
 
議題１ 会員状況報告  事務局中山氏より 
 ７８法人、１６２事業所 
 入金確認済みは６９法人、未納 8 法人 先週、会費催促の通知を出したが、

本日までに未納は残り 9 法人（うち、リボン福祉さんは連絡つかず）、１７日

の交流会まで待ち、次回の理事会で方法を検討する（なのはな会、恵愛会、ナ

ーシングケアセンター、シニアライフクリエイト、アサヒテクノ、茶話本舗、

リンクサポート、プレジ、リボン福祉） 
 
議題２ 専門部会報告 
（訪問介護）小原理事より 
６／１９研修会以後、活動はなし 

  
（訪問看護）多田理事よりメールあり 
９／１６（水）研修会予定。８Ｆ会議室、内容としては中重度者に対する訪

問リハの運営や加算の基準についてなどを題目とし、理学療法士から話を聞

く。 
 
（居宅）白島理事長より 
７／１４医師会との連携をテーマに開催し、参加者 73 名、医師は 6 名が出

席予定。研修後に懇親会を行うこととした。次回幹事会は９／１ 
 
（通所）古谷理事より 
 個人的な考えですが、４月から法改正により報酬減算になっている中で、部

会のあり方についても考え直すべきではないか。国は報酬を減らして、人を厚

く配置しなければ苦情になる、それでも経営をしろと言われて負担が大きい。

これまで協議会が行ってきたことには敬意を表するが、講演会は年 1 回にして

各部会で行なった研修を全体に情報を共有する、理事会の内容も共有するよう



にしたらいい。幹事会 7／7 行ったが、いままで全員が揃ったことがない。ど

うしたらいいか、部会でもこれから意見交換する。理事会でもあり方を検討し

たい。 
白島会長より・・・居宅部会も議事録を作り、他の理事にも共有している、そ

のあと中村理事にホームページにアップしてもらう。是非各理事も議事録をお

願いします。 
 
（施設）浅妻理事より 
 幹事会を８／7 開催する 
 
議題３ 事業者交流会の件 
 ７／１７ １９：００～ 開催予定。参加 45 名。 
 席は 6 テーブルで、座席くじを小原理事が用意。次第を確認した。理事は 18
時に集合願います。年々人数が減少している理由を反省会で検討する。 

 
議題４ 福祉機器展について 
１０／7（水）実施。案内状古谷（友）理事作成、中山事務局から８／１０ころ

郵送、申込締切は９／２３。参加者が少ない場合は理事で声かけをする。 
33 人乗りのバス。参加理事：古谷・中村・小原 
 
議題５ 
白島会長からの提案：訪問看護部会が訪問リハの勉強会をしたいが講師が市に

いないので、厚労省の村井氏にお願いし、来ていただけることになった。１０／

１９（月）に研修会を開催する。全体講演会としてよいか。 
検討結果：これを全体会として予定の２月から前倒しで行うこととした。要望を

ぶつけたり対峙するのではなく、協議会をアピールする機会にもなるし、良い協

力関係を作って行く場にしたい。 
【役割分担】 
◆案内分の作成：中村理事 
◆プロフィールと写真をもらう・厚労省に派遣依頼を出す：白島会長 
◆９／３ころ事務局から会員に発送、参加申し込み締切１０／１０ 
９／８理事会で当日の役割分担を決める。 
 
その他 
◆合同面接会について 小原理事より 
 県の担当者から連絡があり、これから募集要項が HP で掲載される予定、チ

ェックして小原理事からメールにて理事メンバーに連絡する 
◆産業祭は今年は全体研修会と近いし、協議会よりも地域包括支援センターの

役割であるように感じたので、参加しないこととした。 
次回理事会開催予定 ９月８日 １３：３０～ 市役所 701 会議室 
  



野田市介護サービス事業者協議会 

平成２７年度 第５回 理事会 

 
日 時：平成２７年９月８日（火） １３：３０～ 
場 所：市役所 701 会議室 
出席予定者：白島会長、中村副会長、飯田副会長 河邉理事、古谷（友）理事 
      古谷（信）理事、中村理事、浅妻理事、小原理事、多田理事、 

横田理事 
事務局：中山様 
司 会：河邉   議事録：（   ）理事 
 
議題１ 会員状況報告 
 
 
議題２ 専門部会報告 
（訪問介護） 
 
 
（訪問看護） 
 
 
（居宅） 
 
 
（通所） 
 
 
（施設） 
 
 
議題３ 交流会の反省 
 
議題４ 全体研修会 
 
議題５ 部会のあり方について意見交換 
 
 
その他 


